

Regresó de Londres Director Jurídico De la Cancillería

● Embajador Jaime Lagos informará a ministro John Biehl.

Sin hacer declaraciones a los medios de prensa arribó ayer a Chile proveniente de Londres el director jurídico de la Cancillería, Jaime Lagos, quien había viajado a Inglaterra para asesorar a los abogados del Gobierno en los alegatos ante la comisión judicial de la Cámara de los Lores que debe resolver sobre la inmunidad del general (r) Augusto Pinochet.

A su llegada se le consultó si existirá una postura oficial de la Cancillería acerca del texto que un grupo de abogados socialistas redactó, manifestando su discrepancia con la participación del Gobierno en el caso Pinochet, a lo que sólo contestó que no sabía lo que se va a resolver.

A este documento del PS, que criticaba la actuación del perso-

nero, respondió el Canciller, José Miguel Insulza, la semana pasada, quien desde Caracas se mostró muy molesto por dichas críticas, pues a su juicio Jaime Lagos es un "excelente funcionario de carrera" que ha trabajado para los dos gobiernos de la Concertación.

Por otro lado, Lagos añadió que respecto de esta materia le informará al Ministro Secretario General de la Presidencia, John Biehl, quien está reemplazando en sus funciones durante estos días al ministro de Relaciones Exteriores.

Agregó "que no podía hacer declaraciones" al ser consultado por su evaluación en la defensa de Chile en los alegatos en la Cámara de los Lores sobre la detención del senador vitalicio Augusto Pinochet.

NOTAS BREVES

Preocupa Viaje de Pinochet

Un factor más de preocupación se sumó a la defensa del senador vitalicio Augusto Pinochet, ya que cuando se conozca el nuevo fallo de los lores la situación será muy diferente a la anterior, porque de ser favorable, él no estaría en condiciones de abandonar inmediatamente Gran Bretaña, ya que ahora también cuenta el proceso de extradición solicitado por España, señalaron agencias informativas desde Londres. Este nuevo juicio, que se inició a principios de enero, implica necesariamente que el juez de la corte de Bown Street, Graham Parkinson, debe extender una resolución de levante de la orden de arresto que existe en contra del ex mandatario y que lo mantiene en una residencia a las afueras de Londres. La vez del anterior fallo, el 25 de noviembre, cuando el general (r) estaba en el hospital, su salida de Inglaterra estaba a cargo del gobierno británico, el que otorgó todas las facilidades en el caso de que la resolución fuera favorable para que hiciera abandono de Inglaterra lo más rápido posible. Tanto así que, media hora antes de conocerse el veredicto, una comitiva de ambulancias y vehículos de seguridad lo esperaba para trasladarlo al aeropuerto, donde abordaría un avión de la FACH. Ahora todo es distinto, ya que la resolución del juez puede durar desde unas horas hasta un par de días, por lo que pase un avión volará a Londres a fines de esta semana, el senador Pinochet deberá esperar antes de abandonar esta ciudad. Lo anterior porque si los lores le reconocen la inmunidad, su salida dependerá exclusivamente de la voluntad de la corte y de la rapidez de la policía de Scotland Yard, quienes tienen a su cargo la custodia y seguridad de Pinochet. Es decir, por ahora todo está en manos de la justicia británica.

10.000 Cartas Aconsejan a Gbno. Británico

El gobierno británico ha recibido unas 10.000 cartas de personas deseadas de aconsejarle sobre el tema de la extradición del ex Presidente chileno Augusto Pinochet, indicó este martes el Ministerio del Interior, según informó desde Londres AFP. De esas diez mil cartas, unas mil piden el regreso del general de 83 años de edad a Chile, precisó el Secretario de Estado del Interior, Lord Williams of Mostyn, en una respuesta escrita a los lores. El Ministerio del Interior también recibió una petición firmada por 100.000 personas en Chile pidiendo que las autoridades británicas liberen a Pinochet. Siete lores deliberan actualmente si los tribunales británicos pueden examinar la petición de extradición hecha por España, donde el juez Baltasar Garzón acusa a Pinochet de crímenes contra la humanidad.